

ANTICOMUNISTA. Manila, Filipinas Oct. 26 (Reuters). Esta es una parte de los más de 4 mil filipinos que asistieron a una concentración anticomunista hoy, en

la que el ministro de Defensa, Gral. Juan Ponce Enrile apeló a "todos los filipinos amantes de la libertad, para que apoyen el programa contra la insurgencia comu-

Termina debate sobre reforma tributaria E.U.

Nueva York, Oct. 26 (AP). El presidente Ro-(AP). El presidente Ro-nald Reagan firmó esta se-mana la Ley de Reforma Tributaria de 1986, y puso fin asi oficialmente al de-bate sobre cómo debe cambiarse el sistema imposi-tivo del país.

Analistas que estudian

tales cuestiones dicen que la experiencia obtenida con legislaciones similares en el pasado indica que los consumidores y los inversionistas ajustarán su conducta en respuesta a los cambios de las regulacio-

-Pasa a la página 54-

Sudafrica expulsada de Convención C. Roja

Ginebra, Oct. 26 (AP). Los delegados a una conferencia de la Cruz Roja Internacional expulsaron hov a Sudáfrica de una reunión crucial de la Directiva Suprema de esa organiza-ción, que se desarrolla

En una votación pública,

123 países del Tercer Mundo y delegaciones del bloque soviético votaron en favor de una moción pre-sentada por Kenia, para excluir a Sudáfrica de la conferencia por su política "malvada e inhumana".

-Pasa a la página 55-

Sudáfrica expulsa 16 miembros de C. Roja

Johannesburgo, Oct. 26 (UPI). El gobierno de Sudáfrica ordenó hoy la salidarica ordeno noy la sau-da del país de 16 miem-bros de la misión perma-nente de la Cruz Roja Internacional y dijo que la medida deberá ser cumpli-

da "lo más pronto posible". La decisión, anunciada

-Pasa a la página 61-

por el Ministro de Relaciones Exteriores, Roelof "Pik" Botha, se produjo como represalia por la adopción de una propuesta de Kenya de expulsar a la delegación sudafricana de la Conferencia de la Cruz

Tregua de expulsiones acuerdan E.Ū. y Rusia

Moscú, Oct. 26 (UPI). La Unión Soviética aceptó hoy una tregua en su guerra de expusión de diplomáticos con Estados

Pero acotó que la batalla tuvo un efecto negativo en las relaciones entre las superpotencias.

En una conferencia de prensa, el vice-En una conterencia de prensa, el vice-ministro de Relaciones Exteriores, Ale-xander Bessmertnykh, dijo que que cumplia con la idea de Washington de lograr paridad en las misiones diplomáticas en los dos países.

Ahora ambos lados tienen 251 diplomá-

Mitterrand cumple 70 años

Paris, Oct. 26 (AP). El presidente Francois Mitterrand celebró hoy su septuagésimo cumpleaños, pero funcionarios del Gobierno calificaron la ocasión como "estricta-mente privada" y declinaron dar detalles.

-Pasa a la página 55-



ENOJADO. Ginebra, Suiza, Oct. 26 (Reuters). Con una ENOJADO, Ginebra, Suiza, Oct. 26 (Reuters). Con una manifestación de enojo, Jeremy Shearer se quita su credencial de representante de Sudáfrica ante la 25ava. Conferencia de la Cruz Roja Internacional, y la arroja cerca del presidente de la Conferencia, Kurt Bolliger. Esto ocurrió inmediatamente que el organismo internacional decidió suspender a Sudáfrica de la Conferencia, debido a separación racial que practica el gobierno de esenais.

Multitud apremiada por hambre protesta

Dhaka, Bangladesh, Oct. 26 (UPI). Una multitud en-colerizada desfiló hoy en una región azotada por el hambre al norte de Bangla desh exigiendo la libertad de cinco personas que fue-ron arrestadas durante unos disturbios que se produjeron ante la sospecha

de que la distribución de alimentos estaba siendo usada con fines políticos.

-Pasa a la página 55-

ticos acreditados en cada país. Un total de 80 diplomáticos soviéticos han sido expulsados de Estados Unidos y diez norteamericanos de la Unión Sovié

rica. Pero el Kremlin también ordenó la sali-da de 260 empleados soviéticos en la em-bajada norteamericana y un consulado estadounidense en Leningrado, dejando virtualmente paralizadas a esas mi-

El retiro de los empleados soviéticos, a cargo de labores manuales, hizo que los

-Pasa a la página 61-

Sale de Damasco embajador Canadá

Damasco, Oct. 26 (UPI). Los embajadores de Estados Unidos y Canadá salie-ron hoy de Siria mientras los diplomáticos británicos hacian sus valijas y arria-ban la bandera de su legación como resultado de un fallido intento terrorista por dinatimar un avión

El embajador norteamericano William Eagleton, acompañado por un grupo de sus colaboradores, voló a Washington vía Franca Wasnington via Franc-fort después de ser retirado como gesto de solidaridad con Gran Bretaña, país que acusó a Siria de envol-

-Pasa a la página 54-

55 heridos en accidente aéreo

Tokio, Oct. 26 (UPI). Un avión de la línea aérea Thai Airways perdió pre-sión hoy cuando sobrevolaba en el oeste de Japón, bajó súbitamente dejando 55 personas heridas cuando salieron disparadas contra el techo, informaron hoy las autoridades. El bimotor Airbus-300,

con 247 pasajeros y tripu-lantes a bordo, aterrizó en Osaka, su destino final, sin problemas.

Noticias japonesas cita-ron a mecánicos que dije-ron que el equipo de presurización de la cabina del avión aparentamente no

Probable renuncia de Secretario del Tesoro

Washington, Oct. 26 (AP). El semanario "U.S. News and World Report" dice en su edición de mañana (lunes) que el Secreta-rio del Tesoro, James A. Baker, renunciaría ante el aparente fracaso de su plan sobre la deuda externa

La salida se produciría después de las elecciones legislativas del 4 de noviembre para cubrirla con

el anuncio de que Baker de jaría el Departamento del Tesoro para dirigir la cam-paña presidencial del vicepresidente George Bush. de quien es un viejo aliado

La sesión del consejo directivo del Sistema Eco-nómico Latino Americano (SELA) celebrada en Lima la semana pasada recono-ció que los países de la

-Pasa a la página 55-

Matan en Perú a 39 guerrilleros

LIMA, Oct. 26 (UPI). Patrullas del ejército mataron a 39 insurgentes de Sen-dero Luminoso, entre ellos uno considerado el tercer hombre del movimiento insurgente maoista, informó en la víspera la agencia estatal Andina.

Se trata de la cifra más alta, 39 muertos, que anuncian las fuerzas militares del Perú al informar sobre sus operativos

contra la guerrilla.

Andina dijo que las bajas ocurrieron en cinco enfrentamientos distintos, ocurridos entre el 18 y 23 de octubre, entre patrullas del ejército y rebeldes, en la

región andina al sur de Ayacucho, bastión

donde está asentado Sendero Luminoso. En el pueblo de Pomatambo, entre el 22 y 23 de octubre, los soldados sorprendieron a una reunión regional de dirigentes de Sendero Luminoso, matando al líder Claudio Bellido Huaytalla, el más alto jefe senderista que hasta ahora ha caído en combate, dijo Andina, en su despacho difundido anoche.

'Las fuentes militares señalan que Bellido era un hombre sumamente astuto y escurridizo, que solía disfrazarse de sa-

-Pasa a la página 35-



20 MUERTOS. Sidón, Líbano, Oct. 26 (Reuters). Estos milicianos shiitas mu-sulmanes se resguardan tras montañas de arena, en la zona del campamento pa-

lestino de Muyeh Miyeh, durante los fuertes combates de hoy, entre milicianos y palestinos. En los combates murieron por lo menos 20 personas, y varias decenas resultaron heridos